

CONGRES DE PERIGUEUX

Le club Bassin d'Arcachon était représenté par Jean BIENNAIT, Yves CAMERMAN, Henri LE LARDEUX, Alain LAFON, accompagnés de leurs épouses et des 3 petits enfants

(particulièrement sages et discrètes) de Jean et Lucienne.



Voyage en voiture du bassin à notre destination La Forêt à 8 Km de Périgueux.

LE vendredi à 17h au théâtre de Périgueux avait lieu la cérémonie d'ouverture avec un superbe spectacle. A 20h nous étions conviés à la soirée de l'amitié dans la salle de la Filature avec plus de 700 personnes, animation avec orchestre, foulard jaune pour les dames, foulard bleu pour les hommes, beaucoup d'ambiance et boissons à

discretion pour arroser un excellent repas.

Le samedi matin 9h assemblée générale, discours, compte rendu etc...à 12h30 déjeuner organisé dans un restaurant à proximité du théâtre, pour reprendre l'après-midi avec le vote et la cérémonie de clôture. Le soir nous avons prévu de dîner « hors congrès » et c'est autour d'une bonne table que le club s'est retrouvé avec épouses et petits enfants.

Retour sur le bassin dans la journée du dimanche toujours avec un temps couvert et froid.



13 Clubs composent l'une des plus grandes régions du district France Monaco, Président Jacques OUTREBON pour 2009-2010 et ce sera Gérard CONTE pour 2010-2011, élu pour 2011-2012 Bernard TESSE.